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INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

ATA DE REUNIÃO

 ATA  DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DO IFCE

Ao quarto dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois às 13h:30min reuniu-se o Conselho de
Ensino, Pesquisa e Extensão do IFCE, por videoconferência, em reunião convocada pelo Reitor Prof. José
Wally e presidida pelo reitor substituto Prof. Ivam Holanda. Fizeram-se presentes os seguintes
conselheiros:  Ana Claúdia Uchoa, Isabel Magda Said, Glauber Ferreira, João de Sousa Martins, Joélia
Marques, Luiz Torres Raposo, Renata Chastinet, Rita de Cássia Rebouças, Terezinha de Jesus. Demais
presentes: Michelle Colaço, Jarbiani Sucupira, Alcione Alves, Felipe Vinhal, Mônica Maria, Rubens
Tadeu, José Aureliano, Danilo Reis, Camila Franco, Marcela da Silva, Igor Paim, Fábio Alencar, Leonardo
Tabosa, Odara Sena, Geórgia Maciel, Rodrigo Freitas, Nórlia Nabuco, Paulo de Freitas, André
Monteiro, Francischo Nataniel, Socorro Braun, Mira Raya, João Paulo Arcelino. A minuta da 13ª reunião
ordinária foi posta em votação e aprovada sem alterações. ORDEM DO DIA: 1 - Extinção Curso Técnico
Subsequente em Informática do campus Umirim - Processo nº 23493.000162/2021-81; Relatora: Michelle
Colaço. A relatora discorreu sobre o contexto do campus e o sobre a evasão que aconteceu ao longo do
curso. Votação: Aprovado por unanimidade. 2 - Alterações do PPC do curso de Licenciatura em Ciências
Biológicas do campus Acopiara - Processo nº 23848.000340/2022-98. Relatora: Alcione Alves. A relatora
apresentou a justificativa bem como as alterações que foram realizadas na matriz curricular e no programa
do curso. Votação: Aprovado por unanimidade. 3 -Alterações no PPC do curso de Licenciatura em Música
do campus Crateús - Processo nº 23293.001477/2021-01, Relator: Felipe Vinhal. O relator apresentou os
pontos de alteração, falou que um dos objetos motivadores das alterações foi a adequação ao atual
instrumental do MEC, falou ainda sobre as alterações na estrutura curricular. Posto em discussão: A
conselheira Renata perguntou sobre o parecer do NEABI, foi explicado que o projeto já estava alinhado
com as diretrizes existentes, em seguida o conselheiro Luiz perguntou sobre a submissão dos trabalhos de
conclusões de curso ao comitê de ética, o relator explicou como acontecerá essa submissão. Votação:
Aprovado por unanimidade. 4 - Alteração no Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Educação
Física campus Juazeiro do Norte - Processo nº 23261.001259/2022-16, Relatora: Mônica Maria. A relatora
explicou a necessidade da retificação da carga horária de uma disciplina. Votação: aprovado por
unanimidade. 5 - Convênio a ser celebrado entre o IFCE e o Instituto Casa de Vovó Dedé - Processo nº
23486.001805/2022-84; Relator: Rubens Tadeu. O relator apresentou os objetivos do projeto, público alvo
do projeto, os valores do mesmo. Glauber perguntou sobre a captação de recursos e sobre a programação
dos pontos que serão abordados e sugeriu uma readequação da formação haja vista o elevado número de
tópicos que serão vistos, o relator informou como será a questão da captação e informou que a intenção é
posteriormente realizar um aprofundamento nesse tema, mas que esse projeto é o começo desta ação e que
será aprofundada posteriormente. Votação: aprovado por unanimidade. 6 -  Convênio entre o IFCE e a
SECITECE - Processo nº 23484.001554/2021-77; Relator: José Aureliano. O relator apresentou o objetivo
do projeto e os protótipos do projeto. Posto em discussão: A conselheira Rita perguntou se a máquina
produz o absorvente automaticamente, o relator informou que não, pois o objetivo é criar uma organização
e facilitar a distribuição para as alunas. O conselheiro Glauber perguntou se já foram atendidas as
recomendações da procuradoria jurídica, o relator informou que essas recomendações foram inseridas no
processo recentemente, mas que serão atendidas a conselheira Renata perguntou também sobre a questão
das recomendações, o relator discorreu sobre algumas recomendações, foram realizadas ainda alguns
questionamentos sobre a distribuição dos absorventes, o relator informou que posteriormente será inserido
o termo de conformidade às recomendações da Procuradoria dentro do processo. Votação: aprovado por
unanimidade. 7 - Acordo de cooperação entre IFCE e a Furukawa Electric Latam S.A - Processo
nº 23850.000095/2022-70, Relator: Danilo Reis. O relator apresentou o projeto, discorrendo sobre o
cronograma e sobre os produtos que serão entregues. Posto em discussão: O conselheiro Glauber
perguntou sobre a recomendação da procuradoria e o relator informou que já estão sendo atendidas as
recomendações. Votação: Aprovado por unanimidade.  8 - Criação do Núcleo de Estudos em Educação
Financeira do IFCE - Processo nº 23264.002282/2021-17; Relatoras: Camila Franco e Marcela da Silva. A
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relatora discorreu sobre a importância da criação deste núcleo, discorrendo sobre os objetivos e o público
alvo do núcleo. Posto em discussão: A conselheira Isabel sugeriu a inclusão da educação financeira como
temática transversal dos cursos técnicos como possibilidade de ação. Os conselheiros parabenizaram pela
iniciativa. A conselheira Ana sugeriu que fosse inserido como objetivo a questão da curricularização da
extensão através deste núcleo. Votação: Aprovado por unanimidade. 9 - Acordo de Cooperação entre o
IFCE, IFSP e o Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca - CEFET/RJ -
Processo nº 23255.002513/2022-82; Relator: Igor Paim. O relator apresentou o plano de trabalho, os
objetivos. Votação: Aprovado por unanimidade. 10 - Acordo de Cooperação entre o IFCE e a ANATEL -
Processo n° 23255.003717/2022-31; Relator: Fábio Alencar. O relator apresentou Ana sugeriu a inclusão
de alunos de outros cursos, alterando assim o perfil dos docentes e discentes que irão atuar, o IFCE checará
junto com a Anatel se poderá haver uma ampliação do tipo de cursos a serem absorvidos no
estágio. Votação: Aprovado por unanimidade. 11 - Alteração do PPC do Curso Técnico Subsequente em
Eletrotécnica, campus Sobral - Processo nº 23257.000786/2022-72; Relator: Prof. Leonardo Tabosa. O
relator apresentou as alterações do projeto pedagógico. Posto em discussão: A conselheira Renata
perguntou se os demais cursos permitiram os estágios não serem obrigatórios, o relator informou que as
práticas profissionais estão alinhadas e o estágio encontra-se dentro destas. Votação: Aprovado por
unanimidade. 12 - Criação do Curso Técnico em Informática Integrado ao Ensino, campus Aracati -
Processo nº 23483.002086/2021-68; Relatora: Odara Sena. A relatora apresentou os dados do curso,
justificativa para a criação do curso, os objetivos do curso, o perfil esperado do profissional formado pelo
curso, metodologia do curso, apresentou ainda a carga horária e a matriz curricular do curso. Votação:
Aprovado por unanimidade. 13 - Alinhamento de matriz de referência dos cursos técnicos subsequentes em
Agroindústria  - Processo nº 23257.001279/2022-56, Relatora: Geórgia Maciel. A relatora apresentou a
tabela do alinhamento das disciplinas. Votação: Aprovado por unanimidade. 14 - Alteração do PPC Curso
Técnico Subsequente em Mecânica Industrial, campus Fortaleza - Processo nº 23256.004396/2022-81,
Relator: Rodrigo Freitas. O relator apresentou as alterações do projeto pedagógico do curso. Votação:
Aprovado por unanimidade. 15 - Documento Norteador dos Cursos Técnicos Integrados do Instituto
Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará - Processo nº 23255.005731/2022-79; Relatora:
Norlia Nabuco. A relatora discorreu sobre as atualizações que foram realizadas e a justificativa para este
documento norteador. Votação: Aprovado por unanimidade. 16 - Alinhamento de matriz de referência dos
cursos técnicos subsequentes em Meio Ambiente - Processo nº 23257.001928/2021-38, Relator: Paulo de
Freitas. O relator apresentou a proposta de alinhamento da matriz do mencionado curso. Votação:
Aprovado por unanimidade. 17 - Alinhamento de matriz de referência dos cursos técnicos subsequentes
em Panificação - Processo nº 23257.001928/2021-38, Relatora: Nórlia Nabuco. A relatora discorreu sobre
a proposta de alinhamento das matrizes do curso e salientou que o trabalho realizado pela comissão foi
harmonioso na construção da mencionada proposta. Votação: Aprovado por unanimidade. 18 - Convênio
entre o IFCE  e a EMATERCE - Processo nº 23255.004671/2022-77; Relator: André Monteiro. O relator
apresentou os objetivos do convênio e sobre a justificativa para assinatura do mesmo. Votação: Aprovado
por unanimidade. 19 - Alterações no PPC do curso de Licenciatura em Geografia do campus Iguatu -
Processo nº 23266.000638/2021-68; Relatores: Francischo Nataniel Batista e Jarbiani Sucupira. Os
relatores apresentaram as alterações que foram realizadas no projeto pedagógico do curso. Votação:
Aprovado por unanimidade. 20 - Proposta de criação do curso de Pós-Graduação de Mestrado em Meio
Ambiente, que será ofertado pelo campus Juazeiro do Norte - Processo nº 23261.000466/2022-53.
Relatora: Mira Raya. A relatora apresentou a justificativa para criação do curso, bem como as áreas de
concentração e linhas de pesquisa, bem como a infraestrutura. Votação: Aprovado por unanimidade. 21
- Proposta do curso de Mestrado Profissional em Administração Pública - ProfADM - Processo
nº 23255.003699/2022-97; Relatora: Socorro Braun. A relatora discorreu sobre o histórico da proposta do
curso, infraestrutra e informações gerais do curso. Votação: Aprovado por unanimidade. 22 - Proposta de
curso de Mestrado Profissional em Rede em Inovação Tecnológica e Produção Animal Sustentável -
Processo nº 23822.000997/2022-43; Relator: João Paulo Arcelino. O relator apresentou a proposta e as
instituições parceiras na qual o IFCE encontra-se inserido, e funcionará como polo, em seguida o relator
apresentou os objetivos desse mestrado em rede. Votação: Aprovado por unanimidade. Em seguida o
presidente em exercício agradeceu a presença de todos. E nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a
reunião às 18h30min. Para constar, eu, Emanuelle Andrezza Vidal dos Santos, secretariando os trabalhos,
lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo presidente. 

 

IVAM HOLANDA DE SOUZA
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Presidente substituto do CEPE
 
 
EMANUELLE ANDREZZA VIDAL DOS SANTOS
Secretária dos Conselhos

 

Documento assinado eletronicamente por Emanuelle Andrezza Vidal dos Santos, Secretária dos
Conselhos Superiores, em 24/01/2024, às 13:55, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Ivam Holanda de Souza, Presidente do Conselho de
Ensino, Pesquisa e Extensão Substituto(a), em 24/01/2024, às 15:42, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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